

Eidg. Departement des Innern (EDI)

12.02.2004 - 15:45 Uhr

Le Conseil fédéral reçoit le Cardinal Georges Marie Cottier

(ots) - Le Conseiller fédéral Pascal Couchepin, accompagné de la Conseillère fédérale Micheline Calmy-Rey, a reçu le Père Georges Marie Cottier, théologien de la Maison pontificale, à l'occasion de son accession à la dignité cardinalice. S'adressant à son hôte, le Conseiller fédéral Pascal Couchepin a relevé l'ouverture d'esprit et la légendaire érudition du prélat. Par son autorité spirituelle et son sens achevé de la médiation, le théologien et philosophe a su gagner la confiance du pape. Né à Carouge (GE) le 25 avril 1922, le Père Georges Marie Cottier entre dans l'Ordre des Frères Prêcheurs (Dominicains) en 1945. Après des études à Fribourg et Rome, il exerce comme professeur d'histoire de la philosophie contemporaine à l'Université de Genève et comme chargé de cours à l'Université de Fribourg. Il est nommé à sa fonction actuelle de théologien de la Maison pontificale en décembre 1989. Dans cette fonction, le Père Cottier participe aux travaux de réflexion et de rédaction des documents pontificaux. Promu cardinal par le pape Jean Paul II le 21 octobre 2003, le Père Cottier est le huitième cardinal suisse de l'histoire et le quatrième sous le pontificat de Jean-Paul II.

DEPARTEMENT FEDERAL DE L'INTERIEUR

Service de presse et d'information

Renseignements :

Achille Casanova, porte-parole du Conseil fédéral, 031 322 37 03

Marc Aellen, porte parole de la Conférence des évêques suisses (CES), 026 322 47 94

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000042/100471810> abgerufen werden.